

家庭と学校 9月号

お 思いやりがあり、命を大切にする子(徳)
や やる気、本気、元気な子(体)
ま まじめに、こつこつ、がんばる子(知)
だ だれもが、笑顔の、小山田小学校



学校の様子です

○「PTA環境整備作業」たくさんのご参加ありがとうございました！

8月24日(土)に「PTA環境整備作業」を実施しました。地域の方や保護者の方、スポーツ団体の指導者の方や子どもたちなど、たくさんの方々の協力のもと、運動場と校舎内に分かれて作業を行っていただきました。

校舎内の作業では、廊下の窓ガラスを中心に、ふだん子どもたちが手の届かないところまで美しく拭いていただきました。運動場では、グラウンドの草ぬきと側溝の土あげをしていただきました。夏休みの間に伸びてしまった草も、側溝にたまった土も、みなさんの協力でどんどんきれいになっていきました。

今後とも、小山田小学校の子どもたちのために、みなさまのお力添えをいただければと思います。ご協力、本当にありがとうございました。



《お願いとお知らせ》

○校門付近の路上駐車について

夏休み号でもお伝えいたしましたが、下校時のお迎えによる学校前の路上駐車が、他の車やバスの通行の妨げになっています。付近の住民の迷惑となっていますのでご遠慮いただきますようお願いいたします。

また、車での送迎の際に児童が道路を横断することは大変危険です。学校前にはバス停もあり、車からは子どもが見えにくいので、事故につながりかねません。子どもたちの安全確保のためにもご協力をお願いします。

○非常災害時の児童の登下校について

台風や急な天候の悪化等により、児童の安全を最優先に対応するため、登下校を見合わせる場合があります。学校のホームページや「テトル」を通じて情報をお伝えしますが、非常災害時には、通信障害等により必要な情報を確実にお伝えすることができないことも考えられます。令和6年4月8日に配付しております「非常災害時の児童の登下校について」のプリントを再度ご確認くださいようお願いいたします。

※(「非常災害時の児童の登下校について」は学校ホームページにもアップしています。)



○学校図書への寄贈募集、ご協力ありがとうございました。

7月11日～25日の期間、学校図書への寄贈募集を行いました。みなさんのご協力で、様々なジャンルの本が約80冊集まりました。ご協力ありがとうございました。寄贈いただいた図書は、補修テープ等で補強し、図書室や学級図書として利用させていただきます。この寄贈図書補修作業については、11月の授業参観後に予定しておりますので、その際のボランティア活動にも奮ってご参加ください。

みなさまのご協力、ありがとうございました。



9月の行事予定		購買
1日		
2月	交通安全(高学年) 始業式 地区児 夏休み作品展(保護者)	
3火	給食開始 大阪880万人訓練 夏休み作品展(児童)	
4水	委員会 5年生食に関する指導4・5限 夏休み作品展(児童)	○
5木	体育集会	
6金	6年生スマホ教室6時間目 放課後子ども教室 1年生二計測 避難訓練3限(地震)	
7土		
8日		
9月	クラブ④ 2年生二計測 避難訓練予備日3限(地震)	○
10火	児童朝会 3年生二計測 4年生秋の校外学習	
11水	SST 4年生二計測 言語聴覚士来校10:30～	○
12木	5年生校外学習 SC(久保菌先生) 3年生プログラミング出前授業4限目 6年生二計測 6年生SC授業5・6時間目	
13金	5年生二計測	
14土		
15日		
16月	敬老の日	
17火	交通安全(高学年) 児童朝会 3年生モリ工業見学AM	
18水	低学年秋の遠足	○
19木	15:40下校 体育集会 運動会練習開始	
20金	学習参観(5・6限) 6時間目3年生学習発表	
21土		
22日	秋分の日	
23月	振り替え休日	
24火	児童朝会	
25水	4年生校内研究授業5時間目 委員会(10月分)	○
26木	体育集会 6年生食に関する指導4・5限	
27金	放課後子ども教室 4年生校外学習予備日	
28土		
29日		
30月	クラブ⑤	○

食へよう週間
道徳週間

10月の行事予定		購買
1火	交通安全(中学年) 後期時間割開始 児童朝会	
2水	SST 係活動①	○
3木	体育集会 1年生芋掘り体験	
4金		
5土	中学校体育大会	
6日		
7月	児童朝会	○
8火	全体練習① 3年生スーパー松源見学PM	
9水	13:20下校	○
10木	体育集会 1年生芋掘り体験予備日	
11金	全体練習②	
12土		
13日		
14月	スポーツの日	
15火	交通安全(中学年) 児童朝会 全体練習③	
16水	全体練習予備日 係活動② SST	○
17木	体育集会 15:40下校 検尿一次1日目	
18金	検尿一次2日目	
19土		
20日	運動会	
21月	振り替え休日	
22火	運動会予備日 児童朝会	
23水	13:30下校	○
24木	体育集会	
25金	2年生昔遊び2・3時間目	
26土		
27日		
28月	クラブ後① 1年生郷土歴史学習3時間目 マラソン前健康相談(希望者のみ)13:30～	○
29火	児童朝会	
30水	3年生遠足(杉村公園) 15:15頃下校	
31木	体育集会 5年生林業体験	

《9月生活目標》

◇元気よくあいさつをしよう。

◇ろう下を正しく歩こう。

《9月の給食目標》

◇当番や係の仕事を手事にしよう。

《9月の掃除目標》

◇教室をきれいにしよう。

◇整理整頓をしよう。





9月20日(金)は、学習参観(全学年)があります。

第5校時(13時55分~14時40分) 各教室にて参観

第6校時(14時50分~15時35分) 各教室にて参観

※3年生は6校時に北館3階音楽室にて学習発表会を実施する予定です。

※各時間の授業、および教室については、当日、下足室前に掲示させていただきます。

※当日、図書室を14時40分~15時45分まで開放します。1・2年生のお子さんの待機場所としてご利用ください。3~6年生の下校時刻は、15時55分です。

日	曜	1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	日							
2	月	11:40	11:40	11:40	11:40	11:40	11:40	
3	火	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
4	水	14:55	14:55	14:55	14:55	15:55	15:55	
5	木	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
6	金	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
7	土							
8	日							
9	月	14:55	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	
10	火	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
11	水	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55	
12	木	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
13	金	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
14	土							
15	日							
16	月	敬老の日						
17	火	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
18	水	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55	
19	木	14:40	14:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
20	金	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
21	土							
22	日							
23	月	秋分の日の振替休日						
24	火	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
25	水	14:55	14:55	14:55	14:55	15:55	15:55	
26	木	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
27	金	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	15:55	
28	土							
29	日							
30	月	14:55	14:55	14:55	15:55	15:55	15:55	

9月
各学年の
下校時刻



校長室だより

過程を大切に

今年の夏は、とても暑い日が続きました。みなさま、いかがお過ごしでしたでしょうか。

先日のPTA環境作業では、たくさんの方に参加していただき、ありがとうございました。普段はできない作業をしていただくことで、小学校での教育活動に役立ち、いつもありがたく思っています。暑い中、本当にありがとうございました。

夏休み中には、サマースクール、水泳練習、工作教室、環境作業などでも子どもたちは元気な様子を見せてくれていました。今日は、久しぶりの登校ですが、学校のリズムを取り戻そうと、がんばったことと思います。まだまだ残暑が続きます。夏休み明けは特に、生活のリズムを整えることを最優先にして、元気に過ごしてほしいと思います。

さて、夏休みには、それぞれに楽しいことを見つけたことと思います。今年の夏は、パリでオリンピックが行われ、28日からはパラリンピックも開催されています。テレビなどでその様子や結果などを目にしたことも多かったと思います。時差で思うようには見るのが難しかったのですが、私もオリンピック・パラリンピックに興味を持って過ごしていました。いろいろな種目があり、中には、初めて知る競技もたくさんありました。ルールがわかると、さらにおもしろさが増してきます。スポーツを見ることの楽しさを改めて感じる事ができました。

どの種目でも、選手たちの思いが伝わってきます。いい結果を出す事ができて歓喜にあふれている選手、思うようにはいかず悔しくてたまらない選手、感謝の気持ちを伝える選手、どの選手を見ても、それまでの努力が並大抵でなかったことがうかがえます。並々ならぬ練習があったからこそ、うれしさや悔しさも生まれてくるのだと、見ている側にも伝わってきます。結果だけではなく、そこへ至るまで、どのように過ごしてきたかが伝わってくるようでした。

いろいろな場面で、結果だけではなく、過程が大切だと言われることがたくさんあります。結果を出すためには、そのための努力がなくては生まれてきません。時には、目標としていた結果を出す事ができないこともあります。努力をしたことも、すぐには表れてこないことも多いので、忍耐力や継続力も必要です。でも、努力したことは、必ず自分の力になります。そして、がんばった気持ちは、自分自身が一番よく知っていて、自信となるのです。

2学期には、たくさんの行事や学習があります。達成感が得られるようになるためには、その日だけではなく、その過程が大切です。学校行事も、子どもたちにとって、周りに任せるのではなく、自分自身がどのように目標を持ち、どういう気持ちで臨むか、どう努力するかを考えていくいい機会となることを願っています。日々の生活の中で、できることを毎日少しずつでもしていけたらいいですね。

